
　
熊
野
町
で
は
、
熊
野
町
政
三

原
則
が
施
行
さ
れ
た
が
、
文
面

の
ど
れ
を
と
っ
て
も
住
民
サ
ー
ビ

ス
を
行
う
上
で
大
変
重
要
な
言

葉
で
あ
る
。

　
町
行
政
と
し
て
は
、
ど
の
よ

う
な
趣
旨
の
も
と
で
こ
の
文
面

を
企
画
さ
れ
た
の
か
。

　
景
気
の
回
復
が
厳
し
い
中
、

町
内
の
平
均
滞
納
額
と
世
帯
数

は
ど
う
か
。
ま
た
、
ひ
と
り
親

家
庭
や
高
齢
者
の
滞
納
状
況
は

ど
う
か
。

　
ま
た
、
納
税
相
談
の
対
応
が
、

高
い
位
置
か
ら
の
接
客
だ
っ
た
と

い
う
よ
う
な
話
も
聞
い
て
い
る

が
ど
う
な
の
か
。

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

　　熊野町政
　　　　三原則について

　　税金滞納者への対応について

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　共有すべき価値観と
行動指針を作成したもの（三村町長）

　　　減免や分割納付等の計画を
立ててもらうよう努めている（藤森税務課長）白築議員

渡議員

熊
野
町
政
三
原
則

平
成
二
十
二
年
九
月
一
日
施
行

一

　笑
顔
で
、
明
る
く
、
迅
速
に

　
　
　
　
　
　対
応
し
ま
す

一

　住
民
視
点
に
立
っ
た

　
　
　
　行
政
を
実
現
し
ま
す

一

　公
正
、
公
平
な

　
　
　
　行
政
を
行
い
ま
す

▲職員は名札の裏に常時携帯

　
現
地
を
見
る
限
り
環
境

は
悪
く
、
造
成
し
て
も
買

い
手
が
つ
く
可
能
性
は
少

な
い
。
水
害
を
考
え
て
も

工
事
を
実
行
す
る
よ
う
な

と
こ
ろ
で
は
な
い
。
採
算

に
つ
い
て
も
考
え
ら
れ
て

い
な
い
。
開
発
は
す
べ
き

で
は
な
い
と
考
え
る
。

　
熊
野
町
の
里
山
は
、
昭

和
40
年
ご
ろ
か
ら
開
発

さ
れ
団
地
に
変
わ
っ
て
き

た
。
数
十
年
経
過
し
た

現
在
、
の
り
面
下
の
住
民

か
ら
、
崩
落
、
倒
木
な
ど

に
よ
る
不
安
解
消
の
要
望

が
出
て
い
る
が
、
そ
の
対

策
に
つ
い
て
問
う
。

　
福
山
市
で
た
め
池
に
転

落
す
る
事
故
が
あ
っ
た
。

町
内
の
受
迫
名
義
に
よ
る

た
め
池
で
、
事
故
が
起
き

た
場
合
の
責
任
を
ど
う
考

え
る
か
。

Ｑ

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

Ａ

　　保安林開発について（深原町有地）

　　急傾斜のり面、里山の立木対策を

　　受迫について

Ａ

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

Ｑ

　　　現状のままよりも有効利用を図ることが
有益と判断し事業を進めている（三村町長）

　　　他自治体などを調査し
対処方法を検討していきたい（石井都市整備課長）

　　　町管理施設に隣接するため池は安全対策を行う（上馬場建設部長）

南田議員

福垣内議員

南田議員

建 設 部 門


